

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Meckenheim

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für
Stadtentwicklung und Umwelt

Herrn Joachim Kühlwetter

Der Fraktionsvorsitzende

Joachim Kühlwetter
Siebengebirgsring 59
53340 Meckenheim
Tel.: 0179 / 685 1778
E-Post: j.kuehlwetter@online.de

Aktenzeichen	Rat / Ausschuss	Datum
17-08-2020	ASU	17.08.2020

Antrag im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt

Sehr geehrter Herr Kühlwetter,

die CDU-Fraktion bittet darum, den nachfolgenden Antrag mit auf die Agenda der nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 03.09.2020 zu nehmen:

**Identifizierung von Flächen welche für die Errichtung von
Betreuungseinrichtung für Seniorinnen und Senioren geeignet sind**

Antrag

Die Verwaltung wird beauftragt im gesamten Stadtgebiet, inklusive der vier Ortsteile, Grundstücke zu identifizieren, welche für die Errichtung von Betreuungseinrichtungen für Seniorinnen und Senioren geeignet sind und diese anschließend dem Ausschuss vorzustellen.

Begründung

Der Anteil älterer Menschen an der Gesamtbevölkerung hat in den letzten Jahren kontinuierlich zugenommen und wird auch in Zukunft stetig steigen. Diese Entwicklung gilt für die gesamte Region und für Meckenheim im Besonderen. Die Bedürfnisse der Menschen im Alter gilt es folglich noch stärker zu berücksichtigen und ein entsprechendes Angebot an Betreuungsmöglichkeiten und Pflegeangeboten vorzuhalten.

In der Sitzung des Ausschusses für Soziales, Familie, Demographie und Integration am 21.11.2019 wurde die Pflegeplanung des Rhein-Sieg-Kreises vorgestellt. Auf der Basis der Pflegeplanung des Rhein-Sieg-Kreises von 2017 wird sich die Anzahl der vollstationär unterzubringenden Personen in Meckenheim bis 2030 auf ca. 354 erhöhen. Stand 2018 stehen 199 stationäre Pflegeplätze zur Verfügung. Die Verwaltung zieht in der Sitzung das Fazit, dass es perspektivisch für die Stadt Meckenheim einen Bedarf an zusätzlichen stationären Einrichtungen gibt, sodass mittel- und langfristige Lösungen gefunden werden müssen.

Um ein entsprechendes Angebot an Betreuungsmöglichkeiten und Pflegeangeboten, insbesondere im Bereich der stationären Pflege vorzuhalten, ist die Schaffung von zusätzlichen Betreuungseinrichtungen zwingend erforderlich.

In einem ersten Schritt sollen diesbezüglich geeignete Flächen von der Verwaltung vorgeschlagen werden.

Die CDU-Fraktion behält sich vor weitere Anträge zur Sache einzubringen.

Rainer Friedrich

-1. stellv. Fraktionsvorsitzender-

(im Original unterzeichnet und per E-Post versandt)